

FUE PROGRAMADO PARA EL PRÓXIMO 3 DE OCTUBRE EN LA TOTALIDAD DE LOS ESTABLECIMIENTOS

Estudiantes de todo Ñuble participarán de simulacro de terremoto y tsunami

Serán en total 415 colegios y 14 recintos de educación superior quienes participarán de esta instancia. El simulacro de tsunami se realizará en Trehuaco, Cobquecura y Coelemu.

DIEGO CHACANA
 diario@ladiscusion.cl
 FOTOS: LA DISCUSIÓN

El próximo 3 de octubre se realizará un simulacro de terremoto en todos los establecimientos educacionales de la región, junto con uno de tsunami para recintos de comunas costeras, con el objetivo de preparar a los estudiantes para un evento de esta naturaleza.

La instancia se llevará a cabo desde las 11 de la mañana en todos los colegios, involucrando a 415 establecimientos de educación básica y media, junto con 14 recintos de educación superior.

El simulacro es coordinado por la Seremi de Educación de Ñuble, la Delegación Presidencial y el Servicio de Prevención y Respuesta Ante Desastres (Senapred), quienes dispondrán de un formulario para la inscripción de los recintos educativos.

Según la directora de Senapred Ñuble, Gilda Grandón, este es un programa de simulacros que forma parte de la entidad, agregando que este tipo de instancias son una parte fundamental "para la formación de ciudadanos que aporten a la reducción del riesgo de desastres".

La directora explicó que los establecimientos "deben ingresar al sitio web de Senapred e inscribirse, donde podrán ver las pautas de evaluación".

"Con esto podrán revisar los planes y actualizarlos, si fuese necesario, y el día del simulacro poner a prueba específicamente los protocolos de evacuación. Esto servirá para ejercitar



y luego evaluar, con el objetivo de sacar conclusiones y oportunidades de mejora", indicó Grandón.

Desde la Seremi de Educación detallaron que serán las comunas de Cobquecura, Trehuaco y Coelemu las que tendrán el simulacro de tsunami, por lo que los alumnos tienen que evacuar a zonas exteriores.

Así lo comentó el seremi, César

Riquelme, añadiendo que esto se enmarca en el Programa de Integración de Desastres, PISE.

"Toda escuela debe tener este programa, el cual es controlado por el Ministerio de Educación, especialmente por la Superintendencia de Educación. Es una oportunidad para que practiquemos y ensayemos lo que son evacuaciones frente a estos

415

establecimientos de educación primaria y secundaria, sumado a 14 instituciones de educación superior, abarcará el simulacro de emergencia programado para el 3 de octubre en toda la región.

En Trehuaco, Cobquecura y Coelemu, el simulacro considerará evacuación ante un posible tsunami.

desastres", añadió Riquelme.

El seremi, hizo un llamado "a las escuelas del sector costero, de Trehuaco, Coelemu y Cobquecura, porque ahí se agrega el elemento del tsunami, el que va a implicar que en esos establecimientos la evacuación se hacia zonas externas, para prevenir este hecho".

Respecto a la actividad de los centros educativos de las restantes 18 comunas, el seremi subrayó que la evacuación "se hará en espacios internos, relacionado a la situación de los sismos".

Inscripción

Como lo recaló la directora Gilda Grandón, los encargados de cada establecimiento tienen que ingresar al sitio web.senapred.cl, donde deberán registrar el recinto educacional.

Allí podrán ver los planos de evacuación, en el caso de las comunas costeras, junto con las pautas de evaluación en cada colegio o establecimiento. Esto se relaciona a diferentes objetivos que deberán cumplir, tanto los alumnos, como los profesores o guías.